

Trabajar en hacer sueños una realidad

Un niño patrocinado por mucho tiempo tiene grandes aspiraciones para el porvenir

La Escuela Preparatoria de Shelby Valley se localiza en la parte sureña de Pikeville, Kentucky. La escuela es afortunada porque la Ruta 23 atraviesa el área a su alrededor. La Ruta 23 es una de solamente dos carreteras de cuatro carriles que pasan por el condado. Esto hace que esta parte del Condado de Pike sea más atractiva para negocios; a diferencia de muchos otros condados en el Este de Kentucky, donde las oportunidades para empleo son casi inexistentes, varias compañías pequeñas se encuentran por la ruta, empleando a personas con habilidades rentables. Hay un centro para cuidado de niños, un centro para enfermería y rehabilitación, un establecimiento de sándwiches, una pequeña florista, una cafetería y una estación de gas ahí. La sede del condado queda a solamente once millas hacia el norte, así que los que tienen transporte fiable encuentran empleo ahí también.

Apasionada por la misión

Adyacente a la nueva Escuela Primaria de Valley, la Escuela Preparatoria de Shelby Valley tiene una inscripción de aproximadamente 597 estudiantes. La escuela fue construida en 1990 como una consolidación de dos edificios de escuelas preparatorias antiguas. Shelby Valley se afilió con Children Incorporated en 1998, cuando los estudiantes que estaban inscritos en nuestro programa en una escuela secundaria pasaron a la escuela preparatoria. Además del programa básico, Shelby Valley ofrece clases de artes finas, y también de educación vocacional y técnica. Actividades extracurriculares incluyen clubes y deportes. Hay un gran complejo atlético en el campus, y los deportes son una gran parte de la vida estudiantil de la escuela.

La coordinadora del Centro de Recursos Familiares y Servicios para Jóvenes (FRYSC) en la Escuela Preparatoria de Shelby Valley es Shannon. Shannon se apasiona por la misión de FRYSC, y ella es una fuerte apoyadura de nuestra organización. En un viaje reciente al Condado de Pike, nuestra Directora de Programas Estadounidenses, Renée Kube, visitó con Shannon, la que le mostró el edificio y el terreno. Ella también hizo arreglos para Renée conocer y hablar con algunos de nuestros niños patrocinados, incluyendo a Ryan* y su madre, Paula*.

Alentando a Ryan

Ryan, hijo único, y Paula viven en un complejo de apartamentos localizado justo a unos pocos acres detrás de la escuela. Ryan está en el grado doce, y ha estado en nuestro programa de patrocinio desde los cinco años, cuando él comenzó kínder. La mamá de Ryan tiene algunas discapacidades y no puede salir de la casa para trabajar.

Mientras hablaban en el centro de recursos, Paula le dijo a Renée que Children Incorporated ha significado tanto para la familia de Ryan a lo largo de los años en los que él ha estado en nuestro programa. Ha tenido algunos padrinos distintos desde kínder, y ha agradecido la ayuda que ha recibido de cada uno de ellos. A Ryan siempre le encanta escribir a sus padrinos para dejarles saber que él está agradecido por su apoyo, y cuán gran ayuda ha sido para su mamá no tener que preocuparse por cómo conseguir ropa, zapatos, útiles escolares y otras cosas que él necesita mientras crece.

Ryan le dijo a Renée que ha participado en el Cuerpo de Entrenamiento para Oficiales de la Reserva (ROTC) por los cuatro años en que ha estado en la escuela preparatoria. Renée se daba cuenta por su

conversación con él que él es un joven extremadamente dedicado y responsable. Ryan expresó que a él le gustaría asistir a la Universidad de Pikeville, y estudiar informática y justicia penal. Renée se entusiasmó por saber que él está interesado en recibir una educación superior, sabiendo que asistir una excelente escuela preparatoria como Shelby Valley y participar en grandes actividades extracurriculares como ROTC, Ryan tiene la posibilidad de inscribirse a la universidad si pone en ello todo su empeño.

Antes de que terminaron, Renée se aseguró de alentar a Ryan a continuar a trabajar duro en la escuela para hacer su sueño una realidad. En Children Incorporated, creemos en la potencial de todos niños – y tomamos cada oportunidad que podamos para asegurar que todos los estudiantes en nuestro programa se den cuenta de que están capaces de tener futuros prometedores.

*Nombres cambiados para la protección de los individuos.

¿COMO PATROCINO A UN NIÑO EN KENTUCKY?

Usted puede patrocinar a un niño en Kentucky en una de dos maneras: llamar a nuestra oficina a 1-800-538-5381 y hablar con uno de nuestros miembros del personal, o mandarnos un correo electrónico a sponsorship@children-inc.org.